



APPEL DU COMITÉ GÉNÉRAL DE L'UCR-CGT

Les UFR et les USR réunies en Comité général, les 18 et 19 juin 2024, ont débattu du contexte à la suite de l'annonce de Macron de dissoudre l'Assemblée nationale après le résultat des élections européennes.

La politique néo-libérale, menée depuis des décennies, n'a eu de cesse de détruire notre modèle social, d'amplifier la précarité et d'hypothéquer l'avenir des générations futures, et amène l'extrême droite aux portes du pouvoir.

Le Comité général de l'UCR, en responsabilité, confirme l'urgence de tout mettre en œuvre pour combattre l'extrême droite et appelle les retraité·es à se rendre aux urnes, les 30 juin et 7 juillet 2024, pour une alternative sociale et progressiste portée par le programme du Nouveau Front populaire.

Le Comité général de l'UCR s'engage à débattre avec les syndiqué·es, les retraité·es sur nos revendications en termes de revalorisation des retraites et pensions, de services publics et de protection sociale.

Le Comité général demande aux militant·es, aux syndiqué·es retraité·es de se déployer, partout où cela est possible, pour diffuser largement nos propositions CGT.

Quel que soit le résultat sorti des urnes, les USR et les UFR sont déterminées à poursuivre les mobilisations pour faire aboutir nos exigences sociales.

Le Comité général de l'UCR lance un appel aux retraité·es à prendre part au renforcement du syndicalisme retraité CGT, et être porteurs de leurs attentes et revendications dans l'action.

Dès aujourd'hui, le Comité général de l'UCR appelle les retraité·es à se mobiliser massivement les 23 et 27 juin et dans toutes les initiatives en territoire. Puis, dès la rentrée, le 21 septembre, pour la Journée mondiale pour la paix, et le 1^{er} octobre pour l'accès à la santé et l'avenir de notre protection sociale.

L'avenir nous appartient !

Montreuil, le 19 juin 2024.